

Alors il ferme décidément la lettre et laisse partir Firmin qui doit la porter. Mais, de la fenêtre de sa chambre, il suit encore des yeux son domestique au travers des blés, hésitant et, jusqu'au dernier moment, se demandant s'il ne doit pas le rappeler.

Et quand Firmin disparaît à l'horizon, derrière les premiers peupliers de l'Abbaye, Jacques referme la fenêtre

— Odile... ma petite Odile, murmure-t-il, il faudra m'aimer beaucoup, car, pour vous, j'ai déjà beaucoup souffert !...

(à suivre)

Dieu n'est jamais en retard avec personne. S'il récompense magnifiquement un verre d'eau, à lui donné dans la personne du pauvre, quelle sera la profusion avec laquelle il comblera ces pieux parents, dont l'influence au sein de la famille lui aura procuré un prêtre? — Abbé GRIMAUD.

CE QU'ON APPELLE UNE " COQUILLE " D'IMPRIMERIE ?

La coquille d'imprimerie est la substitution d'une lettre à une autre, par une erreur de la composition ou de la suppression d'une lettre. Cela donne des résultants fort comiques. Témoin ce bulletin de santé du prince Jérôme, publié sous l'Empire.

" Le vieux persiste." Lisez : le mieux persiste. On raconte que les ouvriers imprimeurs et le correcteur ont été congédiés après cette gaffe.

On trouve aussi dans le *Moniteur Officiel*, sous Louis-Philippe, cette curieuse phrase :

" Le roi a réuni hier dans un grand *baquet* toute la famille royale " etc... Il manque un *n* au baquet !...

Disons à la décharge des typographes et des correcteurs que les copies livrées par les auteurs sont souvent illisibles.



OH ! LA BONNE TIRE CANADIENNE !